

学校教育目標  
「自主 協力 繼続」



自主 自ら学び、考え、行動する生徒  
協力 協力し、励ましあう生徒  
継続 粘り強く、努力する生徒

学校だより No.3

令和7年6月10日

市川市立第八中学校  
校長 川野辺 修

## 満喫！修学旅行



5月20日(火)～22日(木)、3年生は北陸地方に修学旅行に行ってまいりました。一日目は富山県でクラス別行動、二日目は石川県の金沢市内で班別行動、三日目は福井県の永平寺で座禅体験をしました。左上の写真は富山の環水公園と金沢城の写真です。右下の写真は金箔ソフトと永平寺での座禅体験の写真です。

二日目に泊まった宿では、広いスペースをお借りして、学年全員で合唱をしました。旅先において改めて仲間の大切さを実感し、絆をさらに深めたことだと思います。

これまで、実行委員の生徒たちが中心となって企画・運営をし、思い出深い修学旅行となりました。保護者の皆様におかれましては、これまでのご理解とご協力、まことにありがとうございました。

## 感動の体育祭

6月7日(土)晴天の中、体育祭を行うことができました。修学旅行から約2週間というタイトなスケジュールでしたが、3年生が見事なリーダーシップを發揮してくれて、感動の体育祭となりました。応援の保護者の方々も多くいらっしゃり、また地域の方々もたくさん参観してくださいました。敬老席は午前も午後も満席で、温かい拍手と声援を送ってくださいました。八中生が地域の活力に少しでも貢献できたことを誇りに、これからも地域の学校として地域に支えられ、また地域に貢献していくかと思いました。

保護者の皆様、地域の皆様のご協力、心より感謝申し上げます。



## 第1回学校運営協議会開催

5月30日(金)今年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。主な内容は①校長挨拶②委員の任命③学校運営協議会について④自己紹介⑤会長・副会長の選出及びあいさつ⑥【協議】学校経営方針の承認⑦報告及び意見交換でした。

委員の方々より【職場体験】について、様々な角度から建設的なご意見をいただきました。また、子どもたちの学校の様子だけでなく、地域での様子や地域として学校に期待することなどについても話題に上がりました。

次回第2回の協議会は7月2日(水)15時～を予定しております。

### 令和7年度学校運営協議会委員（敬称略）

青柳昭（県立市川工業高等学校長）薄貢一郎（京葉ガス株式会社）戸田悦子（民生児童委員）  
平田朋子（元PTA副会長）三輪誠二（元PTA本部役員）林弘仁（PTA会長）  
鈴木堅一（PTA副会長）角谷好枝（地域学校協働活動推進員）  
喜々津信恵（地域学校協働活動推進員）二村順子（地域学校協働活動推進員）  
高井伸明（元中学校長）川野辺修（校長）松山真奈美（教頭）浅原慎介（教務主任）

※学校運営協議会は公開義務があり、基本的に傍聴が可能です。傍聴希望および今後の日程等については、学校（担当：教頭）までお問い合わせください。

## 『八中 暴力・暴言ゼロ宣言！』

今年度から八中は、学校内のすべての活動について、暴力・暴言をゼロ(0)することを宣言いたします。

このことは、生徒と生徒、生徒と教師、保護者と教師のすべての関係における宣言です。（生徒と保護者についても是非ご賛同いただきたいと思います。）あたりまえのことですが、人と人が関わる際、年齢に関係なくお互いをリスペクトしていることは、人間関係づくりにおける大原則といえます。ただ、その大原則も油断をしているとぶれてしまうこともあります。ですからあえて、『八中 暴力・暴言ゼロ宣言』をすることで健全で安全な第八中学校であり続けたいと感じた次第です。

ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

八中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。  
右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

